

MONIQUE
Le 10 MARS 2016

LA LIGNE QUE JE SUIS

Peut être un jour, pourquoi pas demain ?
Non, pas demain, après demain ?
Non, pas après demain, mais un jour un peu plus lointain.
J'aime prendre mon temps.
J'aime mieux me laisser du temps.
Cet horizon un peu flou, cette ligne de vie indéfinie,
Est-ce une ligne de vie ?
Est-ce une ligne de contrainte, ou plutôt une ligne de plaisir ?
A moi de choisir.
Choisir ma ligne,
Choisir mon régime,
Allure de croisière, trot tranquille, galop intrépide, c'est selon.
Je ne choisis pas la ligne droite qui va dans le mur.
Je veux prendre celle, qui même sinueuse, même dangereuse sera une
ligne de vie temporaire pas linéaire, solidaire, pas parfaite.
« Point à la ligne »

